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会員紹介

通信員「まずは、行政書士になったきっかけを教え
てください。｣

渡邉「退職後は自宅で出来る仕事に就きたいと思い、
宅地建物取引主任者の勉強をしたのですが、その
時の講師が行政書士の先生でした。その先生のお
話を伺って、行政書士の仕事に興味を持ち、私も
常々、人の為になれたらと考えていたところでも
ありましたので、講師の先生のアドバイスを受け、
行政書士として仕事をしていくことを選択しまし
た。おかげさまで今年は開業８年目になります。」

通信員「行政書士としての仕事がご自分の思いと合
致したのですね。それでは現在はどのような業務
を取り扱っていますか？」

渡邉「建設業や農地転用などが多いですが、お客様
の役に立つことができるのなら、どのような業務
にも取り組もうと心がけています。｣

通信員「仕事を始めてから困ったことや辛かったこ
とはありますか？｣

渡邉「マイナス思考にはならないで、いつも楽しく明るく
生きることを信条としていますので、どんな時も苦しいと
か辛いとか考えたことはありません。（笑）」

通信員「そうですね。私も渡邉先生の様に考えてい
くことを心がけます。それでは反対に嬉しかった
ことはありますか？」

渡邉「やはり、お客様に感謝されることが一番うれ
しいです。ご相談を受けながら、不安を払拭し、
安心に変えてさしあげられることができたら、そ
れが私の役目だと思っています。報酬を頂いた上
に喜んでいただけること、これは行政書士冥利に

尽きると思っていま
す。行政書士は最高
です!!」

通信員「さて、仕事の話ばかりでなく、趣味のこと
もお聞きしたいのですが、どのようなものがあり
ますか？」

渡邉「まずは生け花（池坊）があります。生け花が
好きで習っているうちに、いつの間にか教える立
場になり、今では何人もの生徒さんに囲まれて楽
しい時間を過ごしています。毎週、金曜日がお稽
古日なので、特にティータイムの時のおしゃべり
は最高に楽しいです。

　　それから、今は新型コロナウイルスのため控え
ていますが、カラオケが大好きです。特に演歌が
好きですから、気の合う仲間とのひと時は最高に
楽しくて幸せです。」

通信員「私も聞かせてもらったことがありますが、
渡邉先生を県西支部の演歌の女王と呼ばせていた
だきたいです。（大笑）個人的には、今度支部の懇
親会の時に、皆さんの前で披露して頂きたいと思
います。  

　　それでは最後になりますが、これからの抱負な
どをお聞かせください。｣

渡邉「何か、周りの主婦と、一緒に楽しんで出来る
ような新しい仕事を考えています。

　　それから支部で行っている無料相談会で感じる
ことですが、いろいろな方がいらして、その方た
ちの話を真剣に聞いて、的確なアドバイスができ
たときに、相談者の方も喜んでお帰りいただける
と、私も充足することができますので、相談会に
積極的に参加をし、的確なアドバイスができるよ
う努めて行きます。これからも人の役に立つこと
ができ、人から頼りにされ、明るく元気な行政書
士でありたいと思っています。｣

ありがとうございました。渡邉勝子先生の情熱と
ハート♡の熱さに私は感動しました。

帰りに生け花教室を拝見させて頂きましたが、教
室内もきちんとしており、素晴らしい環境のもとで
生徒さんと過ごせることは羨ましいと思います。
私もおやじバンドをやっていますが、なかなか上

達しません。 
それでは、これからも、行政書士として、趣味や、
新しい何かにと、いつまでも輝きを失うことなく元気
で励んでください。本日はありがとうございました。 
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今回は、公務員を退職後、今まで様々なところで、
お世話になったことから、その恩返しに、何か人の
ためにできることをしたいとの思いを抱いて、日々
業務に勤しんでいる渡邉勝子先生の事務所に訪問さ
せて頂きました。
まず、伺って驚いたのは、事務所内が整理整頓さ
れていて、落ち着いた雰囲気であったことです。こ
のようなところで仕事をしている、渡邉先生はお客
様に満足と信頼を与えうると私は確信しました。
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